

Großzügige Spende zum Auftakt

Tolle "Anschubhilfe": "Lions Club Mosbach" spendet 2000 Euro für RNZ-Weihnachtsaktion

Mosbach. (rnz) Über solchen Besuch freut man sich natürlich: Eine Abordnung des Lions Clubs Mosbach startete ihren Exkursionstag am Freitag, der sie nach Kehl führen sollte, mit einer Stippvisite in der RNZ. Und Gerhard Cherdron, Hendrik Gaude, Herbert Hinterschitt sowie Jörg Weisshaar kamen nicht mit leeren Händen: Für Weihnachtsaktion hatten sie einen Scheck über 2000 Euro dabei. Diese willkommene "Anschubhilfe" für das große Hilfsprojekt leisten die "Löwen" zum wiederholten Mal, und sie tun es gern, wie Fördervereinsvorsitzender Herbert Hinterschitt und Präsident Jörg Weisshaar betonten. Denn ganz im Sinne des Serviceclubs ist es, Hilfe dort zu leisten, wo es der öffentlichen Hand an Mitteln fehlt. Auch Vizepräsident Hendrik Gaude und Gerhard Cherdron, zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit beim Lions Club Mosbach, sehen diese Spende gut eingesetzt. Neben vielen anderen Projekten wird auch diese Zuwendung aus Erträgen des derzeit laufenden Adventskalenderverkaufs finanziert.

"Gut, dass Sie jedes Jahr an die RNZ-Weihnachtsaktion denken", meinte Redaktionsleiter Gerhard Layer in seinen Dankesworten und freute sich, dass die Löwen diesmal ihren Betrag sogar erhöhten. Auch für die Mitorganisatoren der Aktion - Caritasverband, Diakonisches Werk und Fachbereich Soziales/Jugendhilfe des Landratsamtes sowie Sparkasse Neckartal-Odenwald - sagte Layer Dank. Seine und seiner Gäste Hoffnung: Die RNZ-Weihnachtsaktion 2014 möge vielen Bedürftigen in der Region Hilfe zukommen lassen